

Un hombre atacó la embajada de Cuba en Washington

Creado: Lunes, 25 Septiembre 2023 09:34

Visto: 109



Un hombre atacó la embajada de Cuba en Washington, en la noche del domingo. Lanzó dos cócteles molotov. No se registraron daños personales, afirmó el canciller cubano, Bruno Rodríguez.

Un hombre atacó la embajada de Cuba en Washington

Creado: Lunes, 25 Septiembre 2023 09:34

Visto: 109

El ministro de exteriores calificó el acto como «ataque terrorista». Acusó a «grupos anticubanos» de estar detrás del ataque y mencionó la impunidad de estos grupos. Además, pidió acciones de las autoridades estadounidenses.

Este es el segundo ataque a la sede diplomática cubana en Washington. El 30 de abril de 2020, Alexander Alazo disparó una AK-47 aproximadamente 32 veces contra el edificio. Sobre aquel suceso te recomendamos la lectura del siguiente artículo de Periodismo de Barrio ?

<https://bit.ly/3PuilEe>

El ataque más reciente ocurre en el contexto de la visita de Díaz-Canel a EE. UU. para hablar ante la asamblea general de las Naciones Unidas.

[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: [Comunicador Institucional Poder Popular Frank País](#)